

Reñé anuncia un estudio para mancomunar servicios locales

► La Diputación, concells comarcals y ayuntamientos deberán eliminar duplicidades y buscar más eficiencia

► El presidente provincial rechaza rotundamente que se puedan suprimir algunos municipios

LLEIDA AGENCIAS

La Diputación de Lleida, los *consells comarcals* y los ayuntamientos de la demarcación estudiarán la posibilidad de mancomunar los servicios que ofrecen con el objetivo de optimizar los recursos públicos y mejorar la eficiencia de los servicios que reciben los ciudadanos por parte de estos entes y evitar su duplicidad. Entre otras propuestas, han planteado la posibilidad de mancomunar servicios como por ejemplo los de asistencia técnica o jurídica, perrieras, redacción de ponencias ambientales, e incluso, han puesto sobre la mesa la creación de una central de compras.

De momento, encargarán una auditoría para analizar la eficiencia de los servicios que están ofreciendo y para ver las posibilidades reales de mancomunarlos.

El presidente de la Diputación de Lleida, Joan Reñé, se reunió ayer con los presidentes de los *consells comarcals* de la demarcación para empezar a estudiar la posibilidad de concentrar esfuerzos. Reñé destacó que las comarcas de Lleida tienen 231 municipios de los cuales más de un 70% tienen menos de mil habi-



TONY ALCÁNTARA

Reñé se reunió con todos los presidentes comarcals

tantes, hecho que supone que muchos ayuntamientos no puedan dar servicios desde el municipio y se vean obligados a plantearse mancomunarlos y especialmente ante las dificultades económicas por qué pasan los consitorios, según Reñé.

En primer lugar, han decidido que encargarán una auditoría que se llevará a cabo desde la Diputación de Lleida con los técnicos de los *con-*

sells comarcals para determinar con exactitud la eficiencia de estas instituciones y determinar la posibilidad de mancomunar servicios y actuar de una forma más eficiente. Para Reñé, "a un ciudadano no le tiene que llegar un mismo servicio por duplicado desde diferentes instituciones" y defendió la necesidad de homogeneizar, basándose en el concepto de proximidad, los servicios que ofre-

cen tanto la Diputación, como los consejos y los ayuntamientos para que el ciudadano los reciba de una forma más eficiente. La intención es que los resultados de la auditoría se conozcan antes de finales de año y entonces ya se empiece a trabajar para compartir servicios en función de la diagnosis que se obtenga y de las propuestas que surjan.

El presidente de la Diputación puso de ejemplo la limpieza de la nieve que en invierno se lleva a cabo en las carreteras. Así, mientras Generalitat se encarga de las carreteras de su titularidad, la Diputación hace el mismo con las suyas y los ayuntamientos con los cascos urbanos y caminos. "Eso es absurdo" dijo Reñé que añadió que "hay que trabajar de forma unitaria y conjunta para mejorar la eficiencia".

Sobre la posibilidad de concentrar y reducir la cifra de municipios, Reñé se mostro rotundamente en contra y defendió que no está demostrado que la eficiencia de los grandes municipios sea mejor que la de los pequeños, poniendo el caso de Madrid, recordando que es la ciudad más grande y más endeudado del Estado.